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Projeto pretende obrigar creches 
e escolas a manter sistema de 
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Sensibilização à perda 
gestacional deverá ganhar 
espaço no calendário de eventos
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SESSÃO

Escolas e creches públicas e privadas de 
Taubaté poderão ser obrigadas a instalar câmeras 
de monitoramento e sistemas de alarme. A exi-
gência está prevista no projeto de lei 61/2022, 
de autoria da vereadora Vivi da Rádio (Republi-
canos), aprovado em primeira votação no dia 28.

De acordo com o texto, a instalação dos equi-
pamentos deverá ser proporcional ao número de 
alunos e funcionários existentes na unidade es-
colar, bem como as suas características territo-
riais e dimensões.

As câmeras devem ser instaladas na entrada do 
estabelecimento, pátios de convivência comum e 
dentro das salas de aula. O equipamento deve ter 
recurso de gravação, com capacidade de armaze-
namento das imagens por um período mínimo 
de dois meses. As imagens serão protegidas, e o 
acesso será permitido apenas às pessoas previa-
mente autorizadas pela direção da unidade es-
colar, desde que justificada a necessidade.

O sistema de proteção do perímetro deverá 

conter sensores de movimento e alarmes sonoros, 
sendo vedada a instalação de cercas que possam 
colocar em risco a integridade física dos alunos.

Os vereadores rejeitaram o artigo 4º do pro-
jeto, que determinava uma comunicação direta 
com o Centro de Operações Integradas (COI).

Segundo a vereadora, o objetivo do projeto é 
“garantir a integridade e a segurança dos alunos, 
professores e outros servidores das escolas pú-
blicas municipais e particulares, além de atuar 
na prevenção do aliciamento dos jovens para o 
uso ou envolvimento com drogas”.

“Diante do atual cenário de nossa sociedade, 
com episódios lamentáveis de violência dentro 
das creches e escolas, de alunos agredindo pro-
fessores, de professores agredindo alunos, faz-se 
necessária a tomada de medidas por parte dos 
poderes competentes, visando coibir tais atos de 
violência”, diz a justificativa.

O projeto de lei depende de segunda votação e 
análise do prefeito.

Projeto pretende obrigar Projeto pretende obrigar 
creches e escolas a manter creches e escolas a manter 
sistema de vigilânciasistema de vigilância
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O calendário de eventos de 
Taubaté poderá ter uma novi-
dade, ao incluir a Semana de 
Sensibilização à Perda Gesta-
cional e Neonatal em outubro. 
A mudança ocorre com a apro-
vação do projeto de lei 70/2024, 
de autoria da vereadora Elisa 
Representa Taubaté (Novo), du-
rante a sessão do dia 28.

Na justificativa do projeto, 
a vereadora afirma que o obje-
tivo é dar visibilidade à temá-
tica, auxiliar na sensibilização 

para as perdas gestacionais, ne-
onatais e infantis, assim como 
respeitar a autonomia e a digni-
dade humana. 

A escolha da semana para 
essa discussão tem por base o 
Dia Internacional de Sensibili-
zação à Perda Gestacional, que 
ocorre em 15 de outubro. 

Estima-se que a prevalência 
da perda gestacional varia entre 
15% e 20% das gestações clini-
camente diagnosticadas, atin-
gindo até 30% das gestações 

com diagnóstico bioquímico. 
Uma das principais dificul-

dades vividas pelas famílias que 
vivenciam essa experiência do-
lorosa é o tabu que existe em 
torno da morte de um bebê. 
Costuma-se atribuir ao bebê 
uma importância menor do 
que aquela que é dada a outras 
pessoas, só porque sua vida foi 
mais curta, explica a vereadora. 

O projeto depende de se-
gunda votação e análise do pre-
feito, para que se torne lei.

Sensibilização à perda 
gestacional deverá 
ganhar espaço no 
calendário de eventos

Stockphotos



Câmara Municipal de Taubaté, 29.5.2024 - Boletim Legislativo nº 1622

SESSÃO

4

Os vereadores de Taubaté aprovaram em primeira votação no 
dia 28 o projeto de lei 88/2024, de autoria do prefeito José Saud (PP), 
que altera o destino de uma verba de R$60 mil dentro da Secretaria 
de Inclusão Social.

Com a mudança, chamada abertura de crédito adicional espe-
cial, o valor sai da conta de aplicações diretas e vai para a transfe-
rência a instituições privadas sem fins lucrativos.

Na mensagem enviada à Câmara, o prefeito explicou que esse 
recurso será usado para a aquisição de materiais permanentes 
para o Centro de Referência Especializado para População em Situ-
ação de Rua e o Serviço Especializado em Abordagem Social (Seas).

O projeto depende de segunda votação e análise do prefeito, 
para que se torne lei.

A Câmara de Taubaté aprovou 
em primeira votação no dia 28 
o projeto de lei 151/2023, de au-
toria do vereador Jessé Silva (Po-
demos), que denomina 11 vias 
públicas do loteamento Alto da 
Mata I, no bairro Itapecerica.

O projeto, que depende de se-
gunda votação e sanção, recebeu 
duas emendas redacionais da 
Comissão de Justiça. As biogra-
fias dos homenageados estão 
anexas à proposta e, segundo o 
vereador, foram relevantes e re-
conhecidas pessoas pela contri-
buição dada à cidade.

Abertura de crédito permitirá 
envio de R$60 mil para 
Centro Pop e Seas
Stockphotos

Imprensa CMT

11 ruas do loteamento Alto da 
Mata recebem denominação
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A Câmara de Taubaté re-
jeitou no dia 28 o projeto de lei 
89/2024, de autoria da Comissão 
de Finanças e Orçamento, que 
fixa o subsídio do prefeito, vi-
ce-prefeito e secretários para o 
período de 2025 a 2028.

Subsídio é o pagamento feito 
aos agentes políticos. 

No caso do prefeito, o valor 
proposto era de R$21.500; para 
vice, R$6.450,16; dos secretá-
rios, R$13.242,78. O índice havia 
sido estipulado em 15,49%. 

A rejeição aconteceu por 12 
votos a cinco. Foram favorá-
veis a presidente e o secretário 
da Comissão de Finanças, Elisa 
Representa Taubaté (Novo) e 
Serginho (PDT), além de Jessé 
Silva (Podemos), João Hen-
rique Dentinho (PP) e Marcelo 
Macedo (MDB).

Os vereadores Adriano Co-
letor Tigrão (Cidadania), Bo-
anerge e Richardson da Pa-
daria, do União, Diego Fonseca 
e Moises Pirulito, do PL, Neneca 

Luiz Henrique (PDT), Nunes Co-
elho e Vivi da Rádio, do Repu-
blicanos, Paulo Miranda (MDB), 
Professor Edson (PSD), Rodson 
Lima Bobi (PRD) e Talita Cadei-
rante (PSB) votaram contra.

O projeto será arquivado. 
Desta forma, o subsídio dos 
agentes políticos para o mandato 
entre 2025 e 2028 continuará 
o mesmo, que vigora desde 
dezembro de 2019: prefeito 
R$18.616,83; vice R$5.585,04; e  
secretários R$11.466,60.
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Novos valores de subsídio 
para prefeito, vice e 
secretários são rejeitados
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Quatro propostas foram aprovadas em segunda 
votação pelos vereadores de Taubaté na sessão do 
dia 28, e três delas seguem para apreciação do pre-
feito, que pode concordar com os textos e sancio-
ná-los ou, então, vetá-las, caso discorde.
Integração
A primeira é o projeto de lei 83/2023, de au-

toria do vereador Diego Fonseca (PL), que trata da 
criação de sala de integração sensorial para pes-
soas com transtornos de comportamento, como o 
transtorno do espectro autista (TEA) e o transtorno 
do déficit de atenção com hiperatividade (TDAH).

De acordo com a proposta, a sala de integração 
sensorial deverá ser instalada ou adaptada em  es-
tabelecimentos como shoppings, estádios de fu-
tebol, arenas esportivas, museus, teatros, cinemas, 
hospitais, unidades de pronto atendimento, uni-
versidades, escolas e espaços fechados que sejam 
destinados a grandes públicos.

Além das pessoas com os diversos tipos de 

transtornos, seus acompanhantes terão acesso a 
essas salas, que devem possuir os equipamentos 
necessários para reduzir os efeitos da superesti-
mação sensorial.

Assim que a lei entrar em vigência, os estabele-
cimentos terão 180 para se adaptarem. Caso não 
façam a adaptação, poderá haver sanções que vão 
da advertência até multa superior a R$10 mil, con-
forme o caso.
Denominação
O projeto de lei 46/2023, de autoria do vereador 

Douglas Carbonne (SD), denomina Silvia Apare-
cida Canabal Camba a Estratégia de Saúde da Fa-
mília (ESF) da Água Quente.

Silvia era conhecida carinhosamente por “Ca-
tatau” por ser a mais baixa da turma. Nascida em 
São Paulo, mudou-se para Pindamonhangaba após 
o casamento. Formou-se pela Universidade de 
Mogi das Cruzes (UMC) e fez residência na Unesp 
em Botucatu durante três anos. Trabalhou nas 

Aprovados, projetos em 
segunda votação seguem 
para sanção do prefeito

Lincoln Santiago

Vereadores 
no Plenário 
durante 137ª 
sessão, dia 28



Câmara Municipal de Taubaté, 29.5.2024 - Boletim Legislativo nº 1622

SESSÃO

7

A Câmara de Taubaté aprovou 
em primeira votação no dia 28 
o projeto de lei complementar 
28/2023, de autoria do prefeito 
José Saud (PP), que transforma 
os cargos públicos de agente 
fiscal de transporte público e de 
fiscal de transporte coletivo em 
agente de trânsito.

A lei altera as atribuições do 
cargo. Os requisitos mínimos 
para provimento são ensino 
médio completo e carteira na-
cional de habilitação nas catego-
rias A/B ou superiores.

O projeto depende de se-
gunda votação e análise do pre-
feito, para que se torne lei.

principais unidades de saúde de 
Taubaté, como Gurilândia, Água 
Quente e San Marino, além de 
hospitais em Pindamonhangaba 
e Guarulhos. Faleceu em 2019.
Equipamentos
O projeto de lei 73/2024, de 

autoria do prefeito José Saud 
(PP), autoriza a Universidade de 
Taubaté (Unitau) a usar R$9,6 
milhões apurados como supe-
rávit no balanço de 2023.

Superávit é a sobra das re-
ceitas, depois que as despesas 
são pagas. Segundo a Universi-
dade, serão investidos R$150 mil 
em equipamentos e materiais 
para a Reitoria, R$500 mil para o 
cumprimento de sentenças judi-
ciais, R$2,2 milhões em obras e 
instalações, R$981 mil em equi-
pamentos e materiais para a 
Pró-Reitoria de Administração, 
R$2,6 milhões em equipamentos 
e materiais permanentes para 
ensino superior e R$500 mil 
para bolsas de estudo, entre ou-
tras ações. O objetivo é melhorar 
a infraestrutura da Unitau, com 
a continuação das reformas de 
telhados dos prédios, a aqui-
sição de materiais de pinturas, 
serviços e equipamentos para 
as diversas unidades, de acordo 
com a justificativa apresentada 
pela reitora.
Moção
O projeto de resolução 1/2024, 

de autoria do vereador João 
Henrique Dentinho (PP), cria a 
moção de pesar entre os docu-
mentos que podem ser produ-
zidos pela Câmara.

Moção é a manifestação da 
Câmara sobre determinado as-
sunto. Atualmente, há moções 
de aplauso, repúdio, apoio e 
apelo. Segundo o vereador Den-
tinho, incluir a moção de pesar 
irá contribuir nas ocasiões em 
que a Câmara for externar con-
dolência aos familiares pelo fa-
lecimento de um ente querido.

O projeto não depende de 
sanção do prefeito, mas de pro-
mulgação pelo presidente da Câ-
mara, vereador Alberto Barreto.

Câmara aprova 
alteração em cargos 
de agente fiscal de 
transporte
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A Câmara de Taubaté irá contratar empresas 
para serviços de manutenção de portão e recarga 
de extintor. Os dois processos são de dispensa ele-
trônica e exclusivos para microempresas e em-
presas de pequeno porte. 

A contratação de empresa para confecção e 
instalação de novo portão automático para o es-
tacionamento tem valor estimado de R$9.590. O 
cadastramento das propostas pode ser feito até 
às 8h59 de terça-feira, 4. A fase de lances, em que 
os participantes oferecem o menor preço global, 
tem início às 9h e prossegue até às 15h, quando 
serão julgadas as propostas.

O portão deve ser feito em chapa de aço 22, com 
espessura mínima 0,8 mm, em gomos largos com 
aproximadamente 300 mm na vertical, com venti-
lação superior de 330 mm em tubos horizontais. A 
medida do portão é de 5 m por 2,5 m. Outras exi-
gências devem ser consultadas no edital.

A participação ocorre por meio do Sistema 
Compras BR, disponível no endereço https://com-
prasbr.com.br/dispensa-eletronica-detalhe/?id-
compradireta=6450, no qual o fornecedor interes-

sado deverá se cadastrar e enviar os documentos 
exigidos para a participação.
Extintores
O cadastro para prestação de serviço de re-

carga de extintores e testes hidrostáticos deve 
ser feito até às 8h59 de segunda-feira, 3. Logo 
em seguida, às 9h, é dado início à fase de lances, 
que prossegue até às 15h do mesmo dia, quando 
serão julgadas as propostas.

O valor estimado da contratação é de R$1.713,64. 
A recarga deverá ser feita em extintores de água, 
de pó químico e de CO2 (dióxido de carbono). Ou-
tras condições devem ser consultadas no edital.

A participação ocorre por meio do Sistema 
Compras BR, disponível no endereço https://com-
prasbr.com.br/dispensa-eletronica-detalhe/?id-
compradireta=6435, no qual o fornecedor interes-
sado deverá se cadastrar e enviar os documentos 
exigidos para a participação.

Em caso de dúvidas, os interessados poderão 
solicitar esclarecimentos em até 24 horas antes do 
encerramento do cadastramento das propostas, 
pelo e-mail compras@camarataubate.sp.gov.br.

CÂMARA LICITA SERVIÇOS 
DE SERRALHERIA E 
RECARGA DE EXTINTOR
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A Câmara de Taubaté inicia o mês de junho com diversas 
atividades no Plenário e conta com sua participação.

Logo na segunda-feira, 3, a partir das 18h, tem início 
a discussão do projeto de lei de diretrizes orçamentárias 
(LDO) de 2025. Serão debatidas as previsões das Secreta-
rias de Finanças, Esportes, Obras, Serviços Públicos, Edu-
cação e de Cultura.

A sessão ordinária acontece na terça-feira, 4, às 16h, com 
a discussão e votação de requerimentos, moções e projetos 
de lei, além do pronunciamento dos vereadores. 

Na ocasião, haverá ainda solenidade comemorativa ao Dia 
da Imprensa, com homenagens para os profissionais Mírian 
Ferreira e Ariovaldo Leite. A saudação oficial será apresen-
tada pelo vereador Moises Pirulito (PL).

Na quarta-feira, 5, a partir das 14h, será a vez das Secre-
tarias de Gabinete, Governo, Planejamento, Inovação, Habi-
tação e de Administração, além da Procuradoria-Geral, con-
tinuarem a apresentação da LDO 2025.

Os diplomas para as escolas que participaram do con-
curso de projetos sobre o Dia do Meio Ambiente serão entre-
gues na quinta-feira, 6, a partir das 14h30. O vereador Dou-
glas Carbonne (SD) irá apresentar o discurso oficial. Serão 
contempladas as escolas Jardim das Nações, Professor Mário 
Cardoso Franco e a Apae Taubaté.

Na manhã de sexta-feira, 7, a partir das 9h, as apresenta-
ções da LDO 2025 ficarão por conta da Câmara Municipal, 
Instituto de Previdência do Município (IPMT), Universidade 
de Taubaté (Unitau) e fundações universitárias.

A TV Câmara Taubaté transmite os eventos ao vivo pelo 
canal 4.2 da TV aberta, Claro TV canal 4, site, Youtube e Face-
book @tvctaubate.
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JUNHO COMEÇA COM 
AUDIÊNCIAS DA LDO 
E COMEMORAÇÃO DA 
IMPRENSA E MEIO 
AMBIENTE
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A Câmara de Taubaté recebeu 
representantes da Secretaria de 
Saúde no dia 27 em audiência 
pública, para analisar as ações 
desenvolvidas durante o pri-
meiro quadrimestre de 2024.

O evento foi coordenado 
pelo vereador Moises Pirulito 
(PL), presidente da Comissão 
de Saúde da Câmara.

Após a apresentação dos nú-
meros atingidos durante o pe-
ríodo, o secretário de saúde, 
Alexandre Vargas, respondeu 
aos questionamentos dos vere-
adores e munícipes.

Ele garantiu que as dívidas 
com o Hospital Municipal Uni-

versitário (H-Mut) estão “equa-
lizadas” e que existe um desen-
tendimento jurídico em relação 
a alguns valores do contrato ini-
cial, que está sendo analisado.

Em relação às Unidades Bá-
sicas de Saúde (UPAs), o se-
cretário afirmou que “todas as 
contas estão pagas” e que houve 
uma mudança no “tempo de 
pagamento, baseada no tempo 
de arrecadação”.

Alexandre explicou ainda que 
estão sendo remodelados o sis-
tema de atendimento da Uni-
dade Básica de Saúde (UBS), a 
forma de contratar médicos - 
desta vez como empresas ou or-

ganizações sociais, e não como 
servidores -, e também o fluxo 
de atendimento do Centro de 
Atenção Psicossocial (Caps).

Com relação às cirurgias ele-
tivas, o secretário afirmou que 
na semana passada o ambula-
tório clínico do H-Mut foi dis-
ponibilizado para o Sistema In-
formatizado de Regulação do 
Estado de São Paulo (Siresp), 
que deve retomar o atendi-
mento na unidade.

Os vereadores Elisa Repre-
senta Taubaté (Novo) e Serginho 
(PDT) participaram do evento.

O vídeo está no site, Facebook 
e Youtube da TV Câmara.

Ações da saúde no 
início de 2024 são 
apresentadas na Câmara

Luiz Martins

Diana Moraes, 
Alexandre 
Vargas e Moises 
Pirulito
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AUDIÊNCIA

Ivair Santos, Natallyne Colósimo, Lucas Costa, Jessé Silva, Francisco Coelho e Acácio Toledo

A Câmara recebeu represen-
tantes da Prefeitura, Instituto de 
Previdência (IPMT), Universi-
dade de Taubaté (Unitau) e fun-
dações universitárias em audi-
ência, no dia 29, para prestação 
de contas das ações realizadas 
durante os quatro primeiros 
meses deste ano.

Na manhã, a apresentação foi 
feita pela diretora administra-
tivo e financeira da Secretaria 
da Fazenda, Vanessa Presotto, e 
pelo secretário Mário Peloggia.

A Prefeitura conseguiu receita 
de R$582 milhões no primeiro 
quadrimestre, valor acima do 
esperado - a estimativa era re-
ceber R$563 milhões no período. 
Grande parte da receita vem de 
repasses do Governo do Estado e 
da União, além de impostos mu-
nicipais, com destaque para o 
IPTU e ISS. As despesas ficaram 
em R$508 milhões, a maior parte 
destinada ao pagamento de pes-
soal e encargos sociais.

A dívida líquida do município 
- diferença entre a dívida total e 
os valores que o governo já tem 
em caixa ou a receber - caiu de 
R$612,6 milhões em 31 de de-
zembro de 2023 para R$492 mi-
lhões em 30 de abril deste ano. 

O quadrimestre fechou com 
dívida consolidada de R$266 mi-
lhões com a Corporação Andina 
de Fomento (CAF), R$105,7 mi-
lhões com o IPMT, R$21,6 mi-
lhões com a Sabesp e R$44,8 mi-
lhões com a EcoTaubaté.

Metas fiscais do início de 
2024 são apresentadas em 
duas audiências

Tarde
À tarde, representantes do 

IPMT, da Unitau e de suas fun-
dações apresentaram seus nú-
meros durante o quadrimestre.

O Instituto de Previdência 
atingiu 23,93% da receita pre-
vista para o ano, R$69 milhões 
dos R$290 milhões. As despesas 
foram maiores que a receita, fi-
caram em R$79,5 milhões.

A Unitau obteve 32,58% da re-
ceita estimada, R$67 milhões, 
ante a previsão de R$206 mi-
lhões. As despesas ficaram em 
R$47,8 milhões.

A Fundação de Artes, Cultura, 
Educação, Turismo e Comuni-
cação (Funac) teve receita de 
R$423 e despesa de R$9 mil, su-
portada por recursos financeiros 

vindos de anos anteriores.
A Fundação Caixa Benefi-

cente dos Servidores da Unitau 
(Funcabes) realizou, no quadri-
mestre, receita de R$33 milhões 
e despesa de R$22,5 milhões.

Quanto à Fundação Universi-
tária de Taubaté (Fust), a receita 
ficou em R$94,5 milhões, e a des-
pesa em R$212 milhões, valor 
completado por transferência 
voluntária da Unitau.

A Fundação de Apoio à Pes-
quisa, Tecnologia e Inovação 
(Fapeti) teve receita de R$3 mi-
lhões e despesa de R$2 milhões.

Participaram vereadores Al-
berto Barreto (PRD), Elisa Repre-
senta Taubaté (Novo), Jessé Silva 
(Podemos), João Henrique Den-
tinho (PP) e Serginho (PDT).

Murilo Henrique



Inscrições e provas 
online:
de 21 de maio
até as 12h do 
dia 10 de junho
de 2024

Entrevista e 
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Ata

Sessão 

138ª SESSÃO ORDINÁRIA 138ª SESSÃO ORDINÁRIA 
4.6.20244.6.2024

16 horas

EXPEDIENTE
Solenidade comemorativa ao Dia da 
Imprensa
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 88/2024, de autoria do Pre-
feito Municipal, que  dispõe sobre auto-
rização de abertura de crédito adicional 
especial no valor de R$ 60.000,00, em 
favor do Fundo Municipal de Assistência 
Social, para a aquisição de materiais per-
manentes ao Centro de Referência Espe-
cializado para a População em Situação 
de Rua - Centro POP e ao Serviço Espe-
cializado em Abordagem Social – SEAS.

ITEM 2
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Complementar nº 28/2023, de autoria 
do Prefeito Municipal, que altera a de-
nominação e as atribuições do cargo pú-
blico de Agente de Trânsito e transforma 
os cargos públicos de Agente Fiscal de 
Transporte Público e de Fiscal de Trans-
porte Coletivo na forma que especifica.

ITEM 3
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 61/2022, de autoria da Ve-
readora Vivi da Rádio, que dispõe sobre 
a instalação de câmeras de monitora-
mento, alarmes e outros dispositivos de 
segurança nas escolas e creches públicas 

municipais e instituições de ensino parti-
culares de Taubaté/SP. 

ITEM 4
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 151/2023, de autoria do Ve-
reador Jessé Silva, que denomina vias 
públicas do Loteamento Alto da Mata I, 
localizado no bairro Itapecerica, neste 
Município. 

ITEM 5
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 70/2024, de autoria da Ve-
readora Elisa Representa Taubaté, que 
inclui no Calendário Oficial de Datas 
e Eventos do município de Taubaté a 
Semana de Sensibilização à Perda Gesta-
cional e Neonatal. 

ITEM 6
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 81/2024, de autoria do Pre-
feito Municipal, que dispõe sobre auto-
rização para abertura de Créditos Adi-
cionais Suplementares no valor de R$ 
1.326.034,17 para os fins que especifica e 
dá outras providências.

ITEM 7
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 46/2024, de autoria do Ve-
reador João Henrique Dentinho, que de-
nomina Praça Marilu Castilho Leite. 
– Há duas emendas.

ITEM 8
Discussão e votação única do Projeto 
de Decreto Legislativo nº 8/2024, de au-
toria do Vereador Rodson Lima Bobi, que 
concede o Título de Cidadão Taubateano 
ao Senhor Eliezer Rodrigues da Silva.

PALAVRA DOS VEREADORES
Douglas Carbonne, Solidariedade
Elisa Representa Taubaté, Novo
Jessé Silva, PODE
João Henrique Dentinho, PP
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT

Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PRD
Serginho, PDT
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRD
Boanerge, União
Diego Fonseca, PL

Plenário Jaurés Guisard, 29 de maio de 
2024.

 
Vereador Alberto Barreto

Presidente

ATA DA 45ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA ATA DA 45ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 
DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 

14 DE MAIO DE 202414 DE MAIO DE 2024

A Sessão Extraordinária pode ser 
assistida:
h t t p s : / / w w w . y o u t u b e . c o m /
watch?v=-SRKqDsofFQ
Às 14 horas do dia 14 de maio de 2024, o 
Presidente da Câmara, Vereador Alberto 
Barreto, declarou abertos os trabalhos 
da 45ª Sessão Extraordinária.
Nesta sessão foram julgadas as contas do 
Prefeito Municipal de Taubaté referentes 
ao exercício de 2021 por meio do acolhi-
mento ou rejeição do Parecer prévio fa-
vorável emitido pelo Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo.
O Presidente da Câmara explicou a forma 
de condução dos trabalhos.
Verificada a existência de quórum de dois 
terços de vereadores, passou-se à dis-
cussão da pauta.
ITEM 1 – Julgamento das contas do Pre-
feito Municipal de Taubaté, referente ao 
exercício de 2021.
- O Tribunal de Contas do Estado de São 
Paulo emitiu Parecer Prévio favorável à 
aprovação das contas.
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Portaria

Solenidade

Licitação 

RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE 
LICITAÇÃOLICITAÇÃO

PROCESSO: nº 2556/2024 –Assinatura do 
jornal “Valor Econômico”.
Ante os documentos juntados aos 
autos do processo epígrafe e do parecer 
exarado 
pela Procuradoria Legislativa, com fun-
damento no art. 74, “caput”, da Lei nº 
14.133/2021 e suas alterações, e, em 
atenção ao comando previsto no art.72, 

PORTARIA N.º 62/2024PORTARIA N.º 62/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
Considerando o relatório final do pro-
cesso administrativo disciplinar, ins-
taurado pela Portaria nº 117/2023, que 
apurou os fatos narrados no processo nº 
4076/2023,
RESOLVE:
Art. 1º APLICAR a pena de destituição de 
cargo em comissão ao ex-servidor Ga-
briel Fonseca Cursino, nos termos do 
artigo 270 da Lei Complementar nº 1, de 
4 de dezembro de 1990, por violação aos 
incisos I e IV, convertendo a exoneração 
ocorrida em 02 de dezembro de 2019.
Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 29 de 
maio de 2024.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA Nº 63/2024PORTARIA Nº 63/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
INDICAR o servidor Heitor Camargo 
Barbosa, titular do cargo público efetivo 
de Procurador Legislativo, para res-
ponder em substituição pelo cargo em 
comissão de Procurador-Chefe, no pe-

DIA DA IMPRENSADIA DA IMPRENSA

O Presidente da Câmara Municipal de 
Taubaté, Vereador Alberto Barreto, 
convida para a solenidade comemorativa 
ao Dia da Imprensa, a realizar-se durante 
o Expediente da 138ª Sessão Ordinária, 
no dia 4 de junho de 2024, terça-feira, às 
16 horas, no Plenário “Jaurés Guisard”.
Na oportunidade serão homenageados 
os profissionais da imprensa Mírian Fer-
reira e Ariovaldo Leite.
Para saudação oficial, em nome do Le-
gislativo, fará uso da palavra o vereador 
Moises Pirulito.

DIA DO MEIO AMBIENTEDIA DO MEIO AMBIENTE

O Presidente da Câmara Municipal de 

- A Comissão de Finanças e Orçamento 
emitiu parecer opinando pela manu-
tenção do Parecer Prévio do Tribunal de 
Contas.
O Projeto de Decreto Legislativo nº 
7/2024, de autoria da Comissão de Fi-
nanças e Orçamento, que rejeita o pa-
recer prévio do Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo sobre as Contas do 
Prefeito Municipal de Taubaté referente 
ao exercício de 2021 foi posto em dis-
cussão e se inscreveu e fez uso da palavra 
a vereadora Elisa Representa Taubaté.
O Projeto foi posto em votação única e foi 
rejeitado, ou seja, as contas do prefeito 
foram aprovadas.
Os trâmites de Plenário foram certi-
ficados individual e detalhadamente 
no respectivo processo eletrônico, dis-
ponível no portal da Câmara Muni-
cipal de Taubaté na rede mundial de 
computadores.
Não havendo mais nada a deliberar, o 
Presidente da Câmara, Vereador Alberto 
Barreto, declarou encerrada a presente 
sessão.
A relação dos vereadores presentes à 
sessão consta de relatório anexo. Para 
constar, foi lavrada esta Ata, que vai as-
sinada por mim, Maria Suely Gomes de 
Castro, Analista Legislativo de Admi-
nistração, pelo Senhor Presidente da 
Câmara, Vereador Alberto Barreto, e pela 
1ª Secretária, Vereadora Elisa Representa 
Taubaté.
 

da mesma Lei, RATIFICO a Inexigibilidade 
de Licitação em favor da empresa 
EDITORA GLOBO S.A.
Publique-se.
Taubaté, 27 de maio de 2024

Vereador José Alberto Barreto da Costa
Presidente

ríodo de 03 a 12 de junho de 2024, em 
virtude de férias do titular, fazendo jus 
à percepção da diferença de remune-
ração, sem prejuízo de suas atribuições 
normais.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 29 de 
maio de 2024.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 64/2024PORTARIA N.º 64/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
Suspender o expediente no dia 31 de 
maio de 2024, sexta-feira.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 29 de 
maio de 2024.

A MESA DA CÂMARA
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Requerimento

Of. nº 383/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a limpeza e o corte do mato 
do canteiro central da avenida Timbó 
serão inseridos no cronograma da Re-
gional para a programação dos serviços. 
Quanto aos lixos depositados no terreno 
ao lado do PEV, são retirados todas às 
segundas-feiras.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 730/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
através da secretaria competente, que 
seja realizada a limpeza e o corte do mato 
alto na praça José Brunini, no bairro 
Bonfim.

Of. nº 383/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi inserida em sua pro-
gramação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 731/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
através da secretaria competente, que 
seja realizada a limpeza e o corte do mato 
alto dentro do terreno e nas calçadas 
onde se localiza a UPA Santa Helena.

Of. nº 383/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que programará a limpeza e corte 
do mato no entorno da UPA o mais breve 
possível.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 732/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal a possibilidade de realizar 
manutenção na estrada municipal do 
Rio Comprido, pois com as chuvas os ve-
ículos não conseguem trafegar pelo local, 
por estar muito escorregadia, causando 

grandes prejuízos aos moradores.

Of. nº 383/2024
A Secretaria de Obras informa que suas 
equipes estão executando os serviços 
necessários para sua manutenção, mas 
devido às chuvas constantes nos úl-
timos dias suas operações têm sido 
dificultadas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 733/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
através da secretaria competente, que 
seja realizada a limpeza e o corte do mato 
alto dentro e na calçada da EMEI Pro-
fessor Rubens Duarte, no bairro Bonfim.

Of. nº 383/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a limpeza da área externa foi 
executada em 26/4/2024. A Secretaria de 
Educação informa que, segundo o Depar-
tamento de Infraestrutura e Patrimônio 
da Educação, a limpeza e capina do mato 
na EMEI Professor Rubens Duarte foi rea-
lizada em data de 4/4/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 734/2024
Autor: Neneca Luiz Henrique
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal José Antônio Saud Junior que de-
termine ao departamento competente 
para que possa realizar a implantação de 
iluminação adequada nos pontos de tra-
vessia de pedestres na linha férrea entre 
a avenida Marrocos e a avenida Professor 
Ernesto de Oliveira Filho, no Jardim das 
Nações.

Of. nº 377/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que foi oficiado à MRS sobre o assunto 
em questão, se seria responsabilidade 
da concessionária a instalação da ilumi-
nação nos pontos solicitados, uma vez 
que existe uma faixa de concessão a qual 

Taubaté, Vereador Alberto Barreto, o 
orador oficial, vereador Douglas Car-
bonne, e os membros da Comissão Es-
pecial, convidam para a solenidade 
de entrega de Certificado de Honra ao 
Mérito às seguintes instituições, cujos 
projetos desenvolvidos sobre o Dia do 
Meio Ambiente foram escolhidos à pre-
miação em 2024:
Escola “Jardim das Nações”
E. E. “Prof. Mario Cardoso Franco”
APAE  Taubaté
Dia 6 de junho de 2024, quinta-feira, às 
14h30
no Plenário “Jaurés Guisard” 

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 728/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer do Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, que notifique a empresa 
responsável pelas torres de energia exis-
tentes na Av. Conego José Luiz Pereira 
Ribeiro, Vila das Graças, quanto à cons-
trução de recuo para estacionamento de 
carros nas proximidades do nº 468.

Of. nº 383/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que enviou e-mail à concessionária EDP 
solicitando análise quanto ao solicitado 
(cópia anexa). Segue anexo, e-mail da 
EDP em resposta ao solicitado, onde in-
forma não ser possível atender ao que 
se pede tendo em vista as legislações 
vigentes. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 729/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
através da secretaria competente, que 
seja realizada a limpeza e o corte do mato 
alto no canteiro central da avenida Timbó 
e ao lado do PEV existente na via.
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o município não pode intervir.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 735/2024
Autor: Neneca Luiz Henrique
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal José Antônio Saud Junior que de-
termine ao departamento competente 
para que possa realizar a implantação de 
caçambas em frente aos PEVs do muni-
cípio após o horário de expediente.

Of. nº 377/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que avaliará a solicitação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 736/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que considere informar a possibi-
lidade de efetuar os pagamentos de li-
cença-prêmio dos servidores municipais.

Of. nº 368/2024
Seguem anexas as informações prestadas 
pela Diretoria de Convênios, membro 
do Sistema de Centro de Custos no Mu-
nicípio de Taubaté, por meio do Ofício 
36/2024- DCONV/SEGOV.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 737/2024
Autor: Professor Edson
Requer informações sobre a previsão de 
contratação de mais funcionários para 
atender as demandas de limpeza pública 
no município.

Of. nº 372/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que avaliará a solicitação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 738/2024
Autor: Professor Edson
Requer informações sobre os testes de 

dengue e covid, e ações de prevenção e 
combate ao mosquito Aedes aegypti.

Of. nº 372/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde a respeito das ações 
de prevenção e combate ao mosquito 
Aedes aegypti:
O município realiza as ações de controle 
de arboviroses e do mosquito Aedes ae-
gypti preconizadas pelo Ministério da 
Saúde, em seu manual “Diretrizes na-
cionais para a prevenção e controle de 
epidemias de dengue” e pelo “Manual de 
normas e orientações técnicas para vigi-
lância e controle de Aedes aegypti”, da Se-
cretaria de Estado da Saúde de São Paulo. 
Tais ações consistem em ações de moni-
toramento e controle do mosquito Aedes 
aegypti: visitas a imóveis, inspeções pe-
riódicas de pontos estratégicos, obras 
e imóveis especiais e avaliação de den-
sidade larvária (ADL) e ações de controle 
e contenção de foco (quando há casos de 
arboviroses notificados): controle de cria-
douros e nebulização com equipamento 
portátil. O CAS - Controle de Animais Si-
nantrópicos realiza, ainda, ações de edu-
cação, comunicação e mobilização social 
em escolas, empresas e sociedade em 
geral por meio de palestras e atividades 
educativas, participações em eventos e 
estandes, disponibilização de material 
informativo, entre outras ações de cons-
cientização e prevenção às arboviroses 
no município. Além disso, os agentes do 
CAS realizam visitas a imóveis ao longo 
de todo o ano, mesmo na ausência de 
casos de arboviroses, com caráter edu-
cativo e preventivo, orientando e estimu-
lando os munícipes a realizarem a elimi-
nação de criadouros em seus imóveis. 
Todas as ações de controle de arbovi-
roses no município estão previstas no 
“Plano de intensificação no combate às 
arboviroses”, elaborado pelo município 
e submetido à aprovação do Conselho 
Municipal de Saúde (Comus) para ser, 
posteriormente, analisado e aprovado 
pelo Grupo de Vigilância Epidemiológica 
XXXIII (GVE XXXIII), órgão do Governo Es-

tadual, que monitora e orienta as ações 
de controle de arboviroses na região do 
Vale do Paraíba.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 739/2024
Autor: Boanerge
Requer a implantação de uma aca-
demia ao ar livre na estrada dos Re-
médios, próxima da Zoonoses, bairro dos 
Remédios.

Of. nº 369/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Serviços Públicos, por meio 
da Área de Controle de Serviços e Obras:
Esta solicitação refere-se ao cumpri-
mento da emenda impositiva 305.18 e 
305.19, cuja oficialização para utilização 
das mesmas, recebeu no último dia 
25/3/2024, pelo Departamento de Plane-
jamento e Gestão Estratégica. Já foi so-
licitado ao responsável pela elaboração 
de compras para que se dê início aos trâ-
mites necessários para o processo licita-
tório de aquisição dos equipamentos so-
licitados. Logo após o recebimento dos 
equipamentos, entrará em contato com 
o vereador requisitante Sr. Boanerge (por 
meio de seu assessor Sr. Rodrigo), para 
alinhar o local exato da instalação dos 
equipamentos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 740/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre a execução de 
infraestrutura básica na rua Antônio Leite 
Rosa, no bairro Parque Ipanema.

Of. nº 382/2024
O secretário-adjunto de obras informa 
que o custo para a pavimentação da re-
ferida via é no montante de R$511.585,38, 
e busca recursos orçamentários para a 
sua execução. A rua Antônio Leite Rosa 
fazia parte do rol de ruas a serem contem-
pladas pelo programa “Nossa rua”, do 
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Governo Estadual, o qual previa atender 
um total de 13 vias, a um custo superior a 
15 milhões de reais, sendo que, o referido 
programa exigia a contrapartida de 50% 
do total e considerando que não foi pos-
sível individualizar as ruas, não foi dado 
andamento pela indisponibilidade de re-
cursos para a contrapartida naquele mo-
mento. Quanto à infraestrutura de esgo-
tamento sanitário, cabe ao programa de 
expansão da Sabesp implantar na região 
a qual se encontra a distinta rua. Seguem 
anexos os projetos e a planilha orçamen-
tária referente à rua Antônio Leite Rosa, 
fornecidos pela Secretaria de Obras.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 741/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre a supressão de 
árvore localizada na rua José Benedito 
Fernandes, próximo ao número 67, bairro 
Colinas.

Of. nº 382/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Divisão de Manutenção de Podas 
e Supressão, informa que, após levanta-
mento de serviços, identificou que no dia 
23 de janeiro do corrente ano houve uma 
ocorrência de queda de arvore devido 
à forte chuva na rua José Benedito Fer-
nandes, próximo ao número 67. Ação so-
licitada pelo Grupo Band Vale, através do 
protocolo 473/2024, relatando que um in-
divíduo arbóreo caiu sobre o muro de sua 
propriedade e que havia risco maiores 
com torre da emissora. Após confirmar 
o fato no local, a equipe operacional, 
em caráter emergencial, procedeu com 
supressão do exemplar arbóreo, a fim 
de mitigar o risco iminente de maiores 
danos a propriedade vizinha e tran-
seuntes. Devido ao fato gerador da ocor-
rência ser emergencial, em momento 
oportuno será avaliada a viabilidade da 
implantação de arborização na área. 
Segue imagens da operação realizada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 742/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Senhor Presi-
dente do Instituto de Previdência do Mu-
nicípio de Taubaté – IPMT sobre a atual 
dívida da Prefeitura com o Instituto.

Of. nº 185/2024
O débito da Prefeitura junto ao IPMT, no 
que tange à cota patronal, se refere aos 
meses de janeiro/2023 a março/2024. 
Desde janeiro/2023, a Prefeitura vem re-
passando apenas uma parte da cota pa-
tronal e não sua totalidade, o que gerou 
um débito conforme demonstrado na 
tabela anexada. Não foram repassados 
os aportes para amortização do déficit 
atuarial desde a competência de de-
zembro/2022. Segue tabela anexada. 
Mensalmente e desde o início do débito, 
o IPMT remete ofício ao Sr. Prefeito Mu-
nicipal, com cópia ao secretário da fa-
zenda, informando o montante total do 
débito e solicitando informação sobre 
a data prevista para o recolhimento dos 
débitos, de modo a recompor os já com-
balidos cofres desta autarquia previden-
ciária. Informa-se que o Poder Executivo 
remeteu projeto de lei ordinária à Casa 
de Leis Municipal, em 4 de dezembro de 
2023, versando sobre o parcelamento 
dos débitos havidos com este Instituto 
(PLO 149/2023), o qual se encontra na Co-
missão de Justiça e Redação para vota 
da Sra. Vereadora Talita Cadeirante. Este 
Instituto está acompanhando a trami-
tação do projeto e remeteu ofícios a dois 
membros da Comissão de Justiça e Re-
dação, solicitando a celeridade na tra-
mitação do PLO 149/2023 e alertando 
que a falta do repasse integral das con-
tribuições previdenciárias e aporte para 
amortização do déficit atuarial, que vem 
ocorrendo mensalmente por parte da 
Prefeitura e que geraram o débito aqui 
versado, fez com que esta autarquia pre-
videnciária lançasse mão dos recursos 
investidos para fazer frente às despesas 
com folha de pagamento dos aposen-
tados e pensionistas, reduzindo drastica-
mente o volume do patrimônio investido, 

estando o IPMT numa perigosa trajetória 
de diminuição de reservas, pondo em 
risco a sustentabilidade do Instituto e ex-
pondo o município a um risco de com-
prometimento futuro do próprio orça-
mento municipal, no caso de as reservas 
financeiras do Instituto se esgotarem. 
Informa-se, também, que foi expedido 
ofício ao Ministério da Previdência co-
municando sobre o débito em tela. Por 
fim, destaca-se que todo débito existente 
se encontra contabilizado, podendo ser 
identificado no balanço patrimonial do 
Instituto, na conta “créditos a receber 
de curto prazo”, no ativo circulante. Con-
forme apontado e apurado no relatório 
da auditoria direta realizada pela Secre-
taria de Previdência (Processo Adminis-
trativo Previdenciário 19/2021. Processo 
SEI 10133.100149/2021-79) há débito da 
Câmara Municipal de Taubaté e Univer-
sidade de Taubaté, nos montantes ane-
xados, devidamente atualizados. As en-
tidades foram notificadas à época, sendo 
que a Câmara se manifestou da seguinte 
forma: 
“Conforme o parecer da Procuradoria Ju-
rídica desta Casa de Leis, o valor cobrado 
se origina de processo administrativo no 
qual não foram garantidos à Câmara os di-
reitos ao contraditório e à ampla defesa. 
Além disso, pelo teor da defesa apre-
sentada pelo município, a Câmara não 
seria devedora do valor apurado. Dessa 
forma, caso o IPMT adote a conclusão 
da fiscalização, deverá direcionar a co-
brança ao município, em ação própria, 
tendo em vista o caráter patrimonial da 
demanda, nos termos da Súmula 525 do 
Superior Tribunal de Justiça.”
Após tal manifestação, este Instituto no-
tificou o município para pagamento 
do valor, o que não ocorreu. A Univer-
sidade de Taubaté, após debates sobre 
o tema, em manifestação recente, in-
formou que tomará as providências ju-
rídicas cabíveis para solucionar o caso 
concreto. No relatório de auditoria aqui 
mencionado também foi apontado 
débito da Prefeitura à época, sendo que 
foi devidamente parcelado, juntamente 
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dos demais débitos existentes naquela 
ocasião, por meio do acordo de parce-
lamento 549/2022. Verifica-se da tabela 
anexada que além de ter havido a utili-
zação do valor principal, também foi con-
sumido todo o rendimento anual obtido 
com a carteira de investimentos. A con-
tribuição previdenciária incidente sobre 
proventos de aposentadorias e pensões 
foi instituída pela Emenda Constitucional 
41/2003 (CF, art. 40, §18), cujo percentual 
deve ser igual ao estabelecido aos servi-
dores titulares de cargos efetivos, sendo 
que a base de cálculo está prevista na CF, 
art. 149, §1º-A. Informamos que o Estudo 
Atuarial 2024 – ano base 2023 está em ela-
boração pelo atuário contratado por este 
Instituto, sendo que, por meio do estudo, 
o atuário poderá sugerir medidas a serem 
adotadas. Assim que o relatório for fina-
lizado, uma via será remetida a essa Casa 
de Leis para conhecimento.
Lucas da Silva Ferreira Costa
Presidente do Instituto de Previdência do 
Município de Taubaté

Requerimento N° 743/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre a manutenção 
da extensão da Av. Álvaro Marcondes de 
Mattos que dá acesso à Chácara Dallas e 
adjacências.

Of. nº 382/2024
A Secretaria de Obras informa que a ma-
nutenção da Av. Álvaro Marcondes de 
Mattos encontra-se na programação 
junto ao cronograma anual de manu-
tenção de estradas no município, sendo 
que o maquinário desta municipalidade 
já se encontra desde a data 8/4/2024 
na rua Macaco-Prego (Chácara Ingrid). 
Diante ao exposto, diariamente toda 
equipe está empenhada a realizar as de-
mandas, para que possa atender as soli-
citações com a maior brevidade possível, 
dentro das capacidades da Secretaria de 
Obras. Contudo, de acordo com o cro-
nograma anual do município, realizará 

o motonivelamento das ruas com ne-
cessidade de manutenção nos bairros 
Chácara Dallas e Chácara Ingrid e nas es-
tradas rurais: Beticá, Remédios, Assenta-
mento Manoel Neto, Malacacheta, Borba, 
Pedra Grande, Aberta Grande, Benedicto 
de Araújo Borges, Rio das Antas, Baraceia, 
Barreiro, Marlene Miranda (Rua José da 
Conceição.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 744/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre a alteração de 
local de atendimento médico aos mora-
dores do bairro Baraceia.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação de Atenção Primária, informa 
que foi realizado no início de 2021 um 
levantamento junto à equipe 1 do ESF 
Marlene Miranda, do total de moradores 
nos bairros Marlene Miranda, Cataguá 
e Baraceia, e, foi visto um número su-
perior da população permitida para ca-
dastramento de uma única equipe. Como 
o plano de governo da municipalidade 
requer o aumento de novas equipes, foi 
cadastrada uma segunda equipe de ESF, 
a qual está completa de funcionários para 
atender estes bairros pela proximidade 
da unidade de saúde pré-existente; visto 
que esta nova equipe permiti visitas do-
miciliares pela equipe aos pacientes 
acamados e domiciliados, além do ca-
dastramento realizado pelos agentes co-
munitários de saúde, o que permite a 
busca ativa dos casos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 745/2024
Autor: Serginho
Requer gestão junto à Sabesp para co-
nhecer se há estudos para prolonga-
mento de rede de água potável até a rua 
Jotobá, na Baraceia.

Of. nº 381/2024

A Secretaria de Obras informa que foi rea-
lizada uma vistoria no local e confirmado 
junto à concessionária Sabesp setor ope-
racional que em toda a extensão da rua 
Jatobá no bairro Baraceia, existe rede 
de água potável, onde pode se observar 
que existe um entroncamento de uma 
rua não oficializada que dá acesso à rua 
Jatobá (área irregular). É preciso saber 
com mais precisão qual o ponto exato. 
A Secretaria de Obras oficiou por meio 
do Ofício 2.825/024 à concessionária 
Sabesp. Segue resposta anexa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 746/2024
Autor: Serginho
Requer informações se há estudos para 
implantação de rede coletora de esgoto 
em todo o bairro Baraceia.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que, por meio do Departamento 
de Concessionária, oficiou à concessio-
nária Sabesp, e foram solicitadas infor-
mações junto sobre o assunto citado no 
requerimento, ficando no aguardo das 
informações.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 747/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.49 que visa reforçar a 
dotação orçamentária para aquisição 
de equipamentos permanentes para a 
Famuta - Fanfarra Municipal de Taubaté.

Of. nº 381/2024
Seguem anexa as informações prestadas 
pelo secretário de cultura e economia 
criativa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 748/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
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mento da emenda 246.52 que visa re-
forçar a dotação orçamentária para 
custeio de materiais para o Fundo Muni-
cipal da Habitação.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Habitação informa que 
foram recebidas três emendas imposi-
tivas, 246.52, 243.23 e 240.7, utilizadas in-
tegralmente no ano de 2023 em favor dos 
munícipes com endereço em planilha 
anexada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 749/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 246.51 que visa re-
forçar a dotação orçamentária para 
custeio das atividades da Ouvidoria-
-Geral do Município.

Of. nº 381/2024
O Departamento de Planejamento e 
Gestão Estratégica informa que a emenda 
foi empenhada por meio do Processo ele-
trônico 19.104/2023. O requerimento foi 
encaminhado à Ouvidoria-Geral do Mu-
nicípio para conhecimento das infor-
mações solicitadas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 750/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 246.50 que visa apoiar 
a entidade Museu de História Natural de 
Taubaté.

Of. nº 381/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pela Secretaria de Cultura e Eco-
nomia Criativa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 751/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-

mento da emenda 246.48 que visa re-
forçar a dotação orçamentária para aqui-
sição de equipamentos musicais para a 
Banda Músicos para o Futuro - Bamuf.

Of. nº 381/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pela Secretaria de Cultura e Eco-
nomia Criativa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 752/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.47, que visa apoiar a rea-
lização de eventos culturais e religiosos.

Of. nº 381/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pela Secretaria de Cultura e Eco-
nomia Criativa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 753/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 246.46 que visa apoiar 
a entidade TV Cidade Taubaté, para rea-
lização de projetos junto à comunidade.

Of. nº 381/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pela Secretaria de Cultura e Eco-
nomia Criativa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 754/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.45 que visa reforçar a do-
tação orçamentária da Secretaria de Ser-
viços Públicos para aquisição de material 
de consumo (EPIs, EPCs).

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a referida emenda parlamentar foi 
executada em sua totalidade, conforme 

destinação especificada por meio de 
aquisições de materiais de consumo e 
materiais permanentes, conforme segue:
- Emenda 246.45 indicando reforçar a do-
tação orçamentária da Secretaria de Ser-
viços Públicos para aquisição de material 
de consumo - EPIs, EPCs: permitiu a aqui-
sição de luvas de proteção para coletores, 
avental de raspa curtido ao cromo, luvas 
de vaqueta, capas de proteção contra 
chuva, capacetes de segurança. Solici-
tação de consumo 973/2023.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 755/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.44 que visa reforçar a do-
tação orçamentária para aquisição de 
equipamentos permanentes para a Di-
visão de Funerária e Cemitérios.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a referida emenda parlamentar foi 
executada em sua totalidade, conforme 
destinação especificada por meio de 
aquisições de materiais de consumo e 
materiais permanentes, conforme segue:
- Emenda 246.44 indicando reforçar a do-
tação orçamentária para aquisição de 
equipamentos permanentes para a Di-
visão de Funerária e Cemitérios: aqui-
sição de dois microcomputadores tipo II 
para a Divisão de Funerária e Cemitérios. 
Solicitação de consumo 2253/2023
Prefeito Municipal

Requerimento N° 756/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.43 que visa apoiar a en-
tidade Projeto Hapet - Associação Projeto 
Esperança Criança e Família, para custeio 
de suas atividades.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa que a emenda 
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impositiva 246.43:  apoiar a entidade 
Projeto Hapet - Associação Projeto Es-
perança Criança e Família, para custeio 
de suas atividades, foi finalizada em de-
zembro de 2023 com vigência de seis 
meses. Todas as parcelas foram pagas 
em 2023, sendo o repasse aplicado em 
alimentação e custeio de recursos hu-
manos. A documentação comprobatória 
da execução do recurso proveniente da 
emenda impositiva 246.43, devido ao 
tamanho dos arquivos, está disponível 
através do link: https://drive.google.com/
drive/folders/15Fx8lARlsjJLs4IuMqzUpp-
3jNQexFz8n?usp=drive_link
Prefeito Municipal

Requerimento N° 757/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.42 que visa apoiar a Asso-
ciação dos Deficientes Visuais de Taubaté 
e Vale do Paraíba - ADV-Vale, para custeio 
de suas atividades.

Of. nº 381/2024
Seguem anexas as informações prestadas 
pela Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 758/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.41 que visa reforçar a do-
tação orçamentária do Centro de Convi-
vência da Pessoa Idosa Vila Marli/ Projeto 
Conviver para custeio de suas atividades.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa que emenda im-
positiva 246.41: reforçar a dotação orça-
mentária do Centro de Convivência da 
Pessoa Idosa Vila Marli/ Projeto Conviver 
para custeio de suas atividades, foi uti-
lizada para contratação de músico para 
Tarde Dançante, Carnaval do CCI e outros 
eventos, contratação de kit coquetel para 

diversas atividades do Centro de Convi-
vência do Idoso e locação de som para 
Semana do Idoso.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 759/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.40 que visa apoiar a en-
tidade Associação Socioassistencial São 
Vicente de Paulo - Casa do Ancião Luísa de 
Marillac, para custeio de suas atividades.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa que a emenda im-
positiva 246.40: apoiar a entidade As-
sociação Socioassistencial São Vicente 
de Paulo - Casa do Ancião Luísa de Ma-
rillac, para custeio de suas atividades foi 
finalizada em dezembro de 2023 com 
vigência de seis meses. Todas as par-
celas foram pagas em 2023, sendo o re-
passe aplicado em alimentação, itens de 
limpeza, material de escritório e combus-
tível. A documentação comprobatória 
da execução do recurso proveniente da 
emenda impositiva 246.40, devido ao 
tamanho dos arquivos, está disponível 
através do link: https://drive.google.com/
drive/folders/15Fx8lARlsjJLs4IuMqzUpp-
3jNQexFz8n?usp=drive_link
Prefeito Municipal

Requerimento N° 760/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.39 que visa apoiar a en-
tidade Lar Irmã Amália sob Patrocínio de 
São José, para custeio de suas atividades.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa que a emenda im-
positiva 246.39: apoiar a entidade Lar 
Irmã Amália sob Patrocínio de São José, 
para custeio de suas atividades, foi fi-
nalizada em abril de 2024 com vigência 
de oito meses. Todas as parcelas foram 

pagas em 2023, sendo o repasse aplicado 
em custeio de recursos humanos. A do-
cumentação comprobatória da execução 
do recurso proveniente da emenda, 
devido ao tamanho dos arquivos, está 
disponível através do link: https://drive.
google.com/drive/folders/15Fx8lARlsjJL-
s4IuMqzUpp3jNQexFz8n?usp=drive_link
Prefeito Municipal

Requerimento N° 761/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.37 que visa apoiar a Obra 
Social Vila Aparecida, para custeio de 
suas atividades.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa que emenda im-
positiva 246.37: apoiar a Obra Social Vila 
Aparecida, para custeio de suas ativi-
dades, foi finalizada em março de 2024 
com vigência de oito meses. Dessas seis 
parcelas pagas em 2023 e duas parcelas 
pagas em 2024, sendo o repasse aplicado 
em custeio de recursos humanos. A do-
cumentação comprobatória da execução 
do recurso proveniente da emenda, 
devido ao tamanho dos arquivos, está 
disponível através do link: https://drive.
google.com/drive/folders/15Fx8lARlsjJL-
s4IuMqzUpp3jNQexFz8n?usp=drive_link
Prefeito Municipal

Requerimento N° 762/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.38 que visa apoiar a en-
tidade Casa São Francisco de Idosos, para 
reforma do refeitório.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa que emenda impo-
sitiva 246.38: apoiar a entidade Casa São 
Francisco de Idosos, para reforma do re-
feitório foi finalizada em dezembro de 
2023 com vigência de três meses, sendo 
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o pagamento do recurso realizado em 
parcela única e aplicado no custeio da 
reforma do refeitório. A documentação 
comprobatória da execução do recurso 
proveniente da emenda 246.38, devido 
ao tamanho dos arquivos, está disponível 
através do link: https://drive.google.com/
drive/folders/15Fx8lARlsjJLs4IuMqzUpp-
3jNQexFz8n?usp=drive_link
Prefeito Municipal

Requerimento N° 763/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.36 que visa apoiar a en-
tidade Casa Irmãos de Francisco, para 
custeio de suas atividades.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa que emenda Im-
positiva 246.36: apoiar a entidade Casa 
Irmãos de Francisco, para custeio de suas 
atividades, foi finalizada em abril de 2024 
com vigência de oito meses, com prorro-
gação de mais dois meses. Destas, sete 
parcelas pagas em 2023 e uma parcela 
paga em 2024, sendo o repasse aplicado 
no custeio de aluguel, energia elétrica, in-
ternet, televisão por assinatura, telefone, 
água, combustível, alimentação e re-
cursos humanos. A documentação com-
probatória da execução do recurso pro-
veniente da emenda 246.36, devido ao 
tamanho dos arquivos, está disponível 
através do link.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 764/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumprimento 
da emenda 246.35 que visa apoiar a en-
tidade Associação Franciscana de Assis-
tência Social Coração de Maria - Centro 
de Assistência Social Santa Verônica, 
para custeio de suas atividades.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-

clusão Social informa que a emenda im-
positiva 246.35: apoiar a entidade Asso-
ciação Franciscana de Assistência Social 
Coração de Maria - Centro de Assistência 
Social Santa Verônica, para custeio de 
suas atividades, foi finalizada em feve-
reiro de 2024 com vigência de sete meses. 
O pagamento do recurso feito em parcela 
única, sendo o valor aplicado no custeio 
de recursos humanos. A documentação 
comprobatória da execução do recurso 
proveniente da emenda 246.35, devido 
ao tamanho dos arquivos, está disponível 
através do link: https://drive.google.com/
drive/folders/15Fx8lARlsjJLs4IuMqzUpp-
3jNQexFz8n?usp=drive_link
Prefeito Municipal

Requerimento N° 765/2024
Autor: Serginho
Requer informação sobre o cumpri-
mento da emenda 246.34 que visa apoiar 
a entidade do Banco de Leite Humano 
mantido pelo Serviço de Proteção à 
Criança, para custeio das atividades do 
Banco de Leite Humano.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa que a emenda 
246.34 - finalizada em novembro de 2023 
- vigência de cinco meses. Todas as par-
celas foram pagas em 2023. O valor foi 
aplicado em custeio de recursos hu-
manos. Devido ao tamanho dos arquivos 
nos quais constam a documentação com-
probatória da execução do recurso prove-
niente dessa emenda, estão disponíveis 
através do link: https://drive.google.com/
drive/folders/1iOl-L6_mQORjL8SzRcka-
vuraVRMZU3m?usp=drive_link
Prefeito Municipal

Requerimento N° 766/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre área pública 
na Baraceia.

Of. nº 381/2024

A Secretaria de Planejamento, por meio 
da Área de Cadastro Técnico, informa que 
após verificação em seus assentamentos, 
não foram encontradas áreas para im-
plantação de equipamentos públicos, 
tendo em vista se tratar de área rural. 
Segue croqui anexo da área.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 767/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal informações sobre a 
execução do Projeto de Lei Orçamen-
tária175/2022 referente as emendas que 
destinei para o Orçamento de 2023 na 
área da saúde.

Of. nº 412/2024
Segue anexada a tabela com as infor-
mações prestadas pela Secretaria de 
Saúde, por meio do Setor de Reserva, 
Empenho e Pagamento sobre a execução 
das emendas impositivas incluídas na Lei 
Orçamentária 5.801/2022 para o exercício 
de 2023.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 768/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal informações sobre a exe-
cução do Projeto de Lei Orçamentária 
175/2022 referente às emendas que des-
tinei para o Orçamento de 2023 exceto da 
área da saúde.

Of. nº 412/2024
Segue anexa, planilha referente às 
emendas do Orçamento de 2023, exce-
tuando-se as da Secretaria da Saúde, for-
necida pela Área de Planejamento Estra-
tégico. Seguem as informações prestadas 
pela Divisão de Administração, Compras 
e Contratos da Área de Segurança Ali-
mentar e Nutricional:
Por meio da emenda parlamentar 247.20 
foram adquiridos os seguintes equipa-
mentos na Cozinha Experimental: um 
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carro plataforma c/ dois planos; um car-
rinho caixa tipo plataforma; dois car-
rinhos de carga plataforma; uma im-
pressora de etiquetas; um liquidificador 
industrial de quatro litros; dois liquidifi-
cadores industriais de oito litros; uma la-
vadora de roupas de 12 Kg. Referente à 
emenda 247.21, a Secretaria de Desen-
volvimento e Inclusão Social informa que 
foi unificada e compõe o Processo Admi-
nistrativo 10.349/2023, o termo de cola-
boração foi assinado em 25/9/2023, e a 
vigência para execução foi de três meses. 
Segue anexa documentação. Referente à 
emenda 247.23, a Secretaria de Desen-
volvimento e Inclusão Social informa 
que a emenda foi unificada e compõe o 
Processo Administrativo 9.882/2023; o 
termo de colaboração foi assinado em 
13/9/2023; a vigência para execução foi 
de nove meses; a finalização está pre-
vista para junho de 2024; os relatórios 
técnicos ainda não foram encaminhados 
devido a atraso, por parte da OSC, no 
envio de documentos solicitados. Segue 
anexa documentação. Seguem anexas 
as informações prestadas pelo secretário 
de cultura e economia criativa. Seguem 
anexas as informações prestadas pela se-
cretária de meio ambiente e bem-estar 
animal. A Secretaria de Esportes, Lazer 
e Qualidade de Vida informa o quanto 
segue:
Emenda 247.22 - Reqs 2294/23 (plata-
forma de piscina); 2299/23 (colchonete 
esportivo); 2300/23 (bola oficial de 
futsal). Materiais entregues.
Emenda 247.24 - kickboxing masculino 
e feminino - valor total de R$ 10.000,00, 
pagas em oito parcelas de R$1.250,00 
a partir de maio de 2023, onde os em-
penhos e pagamentos constam no pro-
cesso 2.264/2023 para consulta.
Emenda 247.25 - futebol de campo fe-
minino - valor total de R$90.000,00, pagas 
em dez parcelas de R$9.000,00 a partir 
de março de 2023, onde os empenhos 
e pagamentos constam no processo 
2.264/2023 para consulta.
Emenda 247.26 - impedimento técnico 
anexo.

Emenda 247.27 - Reqs 1771/23 (kimonos 
e faixas); 2477/23 (kimonos). Materiais 
entregues.
Emenda 247.28 - Reqs 2484/23 (cons-
trução de cobertura no campo do São 
Gonçalo). Em andamento. Pedido de 
prorrogação de prazo por mais 30 dias, 
em trâmites.
Emenda 247.30 - Reqs 1895/23 (redes 
para trave de gol futebol de campo e 
bolas de futebol de campo). Redes en-
tregues. Bolas de futebol entregues.
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Mobilidade Urbana refe-
rentes à emenda 247.23: a emenda foi 
unificada e compõe o Processo Admi-
nistrativo 1.548/2023. Os itens contem-
plados são os indicados na liberação 
para empenho anexo. Resta somente a 
entrega dos cavaletes, sendo que o res-
tante dos materiais já se encontra em uti-
lização pelas equipes de operação e fisca-
lização de trânsito.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 769/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
o novo contrato de locação de veículos 
da Prefeitura de Taubaté.

Of. nº 410/2024
O Departamento de Compras informa 
que o pregão citado no requerimento se 
encontra em análise de recurso admi-
nistrativo contra a decisão do certame, 
portanto, sem empresa vencedora até o 
momento.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 770/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre a nova compra de material escolar 
pela Prefeitura de Taubaté.

Of. nº 410/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pela Secretaria de Educação, por 

meio da Divisão de Compras e Contratos.
A aquisição de kits de material escolar 
para distribuição aos alunos regular-
mente matriculados no sistema muni-
cipal de ensino tem como principal ob-
jetivo garantir a equidade do acesso à 
educação de qualidade, por meio de ma-
teriais escolares adequados, utilizados 
para o desenvolvimento de atividades co-
tidianas ao processo de ensino e apren-
dizagem. De acordo com a Lei 9.394, de 
20 de dezembro de 1996, que estabelece 
as Diretrizes e Bases da Educação Na-
cional, um dos deveres do poder pú-
blico é garantir padrões mínimos de 
qualidade do ensino, definidos como a 
variedade e a quantidade mínimas, por 
aluno, de insumos indispensáveis ao de-
senvolvimento do processo de ensino-
-aprendizagem adequados à idade e às 
necessidades específicas de cada estu-
dante, inclusive mediante a provisão de 
mobiliário, equipamentos e materiais pe-
dagógicos apropriados. A presente aqui-
sição se pleiteia nos ideais de aprimorar 
as condições materiais das unidades de 
ensino do sistema municipal, como fer-
ramenta para garantir a permanência do 
aluno na escola, a equidade de oportu-
nidade entre os mesmos, visando o su-
cesso do processo de ensino e apren-
dizagem. Por fim, dada à flutuação e 
sazonalidade do número de matrículas 
realizadas no decorrer do ano letivo, a 
Secretaria optou pela proposta de pro-
moção de ata de registro de preços com 
vigência de 12 meses, devido à flexibi-
lidade de adequação dos eventuais pe-
didos ao número real de alunos a ser es-
tabelecido com maior precisão, findados 
os períodos de picos de matrículas es-
tabelecidos para o ano de 2025. No que 
tange ao solicitado referente ao ano de 
2024, temos a informar que as atas de re-
gistros de preços, oriundas do Proc. Adm. 
3.330/2023- PE 54/2023, apesar de ainda 
vigentes, não possuem saldo suficiente 
para atender novas demandas de matrí-
culas no referido ano letivo, desta ma-
neira o atual processo foi elaborado para 
suprir tais necessidades. Vale ressaltar 
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que a referida ata de registro de preços é 
um instrumento utilizado pela adminis-
tração pública para registrar os preços de 
bens ou serviços, e não implica na obri-
gação da compra da referida reserva, e 
somente será adquirida se houver ne-
cessidade da demanda. As informações 
se encontram disponíveis para consulta 
pública no endereço:  https://taubate.
sp.gov.br/novo/?s=15&id=95630&post_
type=post. Foi realizado um novo certame 
licitatório com o objetivo de promoção 
de ata de registro de preços para eventual 
aquisição de kits de material escolar para 
distribuição aos alunos regularmente 
matriculados no sistema de ensino mu-
nicipal, pelo período de 12 meses. É im-
portante destacar que a ata de registro de 
preços é um instrumento utilizado pela 
administração pública para registrar os 
preços de bens ou serviços que podem 
ser adquiridos de forma frequente du-
rante um período determinado, facili-
tando as compras públicas e garantindo 
economia de tempo e recursos. Neste 
caso, a realização deste certame licita-
tório visa garantir que os kits estejam dis-
poníveis para distribuição aos alunos no 
início do ano letivo de 2025, contribuindo 
para o bom funcionamento do sistema 
municipal de ensino. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 771/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
o processo de busca ativa escolar no 
município.

Of. nº 410/2024
A Secretaria de Educação informa que, 
inicialmente, importante destacar que 
a EADE Pertença desempenha papel 
essencial como serviço de apoio e ar-
ticulação nas unidades escolares do 
sistema municipal de ensino. O com-
promisso central é promover ações con-
juntas com professores, gestores, super-
visores, comunidade escolar e rede de 
serviços, com o intuito de garantir os di-

reitos dos estudantes e melhorar as con-
dições de ensino. Sua atuação é pautada 
na igualdade de direitos e na equidade 
de oportunidades para todos os alunos. 
Composta por profissionais da educação, 
psicologia e serviço social, todos lotados 
na Secretaria de Educação, a EADE Per-
tença dedica-se a articular e promover 
estratégias de intervenção em dificul-
dades escolares. Além disso, estão em-
penhados em atuar junto às famílias 
para enfrentar situações de ameaças, vio-
lações e não acesso aos direitos humanos 
e sociais, incluindo o direito à educação, 
o acesso e permanência escolar, desem-
penhando um papel crucial no fortale-
cimento da relação entre a escola, à fa-
mília e a comunidade. Quanto às ações 
de busca ativa, questionamento central 
do presente requerimento, faz saber que, 
de acordo com o que estabelece o art. 24 
da Lei de Diretrizes e Bases da Educação 
Nacional Lei 9.9394/96, “VI - o controle 
de frequência fica a cargo da escola, con-
forme o disposto no seu regimento e nas 
normas do respectivo sistema de ensino, 
exigido a frequência mínima de 75% do 
total de horas letivas para aprovação”; e 
ademais, o artigo 56, inciso II do Estatuto 
da Criança e do Adolescente, determina 
aos dirigentes de estabelecimentos de 
ensino fundamental a comunicação ao 
Conselho Tutelar os casos de reiteração 
de faltas injustificadas e de evasão es-
colar, esgotados os recursos escolares.
Neste sentido, a EADE Pertença elaborou 
a cartilha de frequência escolar para au-
xiliar as equipes escolares nas ações de 
busca ativa, criou o protocolo de ações de 
competência da educação, realiza ações 
conjuntas com equipes escolares e Con-
selho Tutelar no processo de busca ativa 
e conscientização das famílias e alunos 
bem como articula com a rede de pro-
teção os casos que necessitam de acom-
panhamento mais sistemático. Para 
melhor compreender sobre as ações de 
competência da Educação, seguem elen-
cadas algumas ações da equipe escolar:
a) Eleger um profissional da equipe es-
colar que controle semanalmente o 

número de faltas de todos os estudantes;
b) Constatando o número elevado de au-
sências do estudante, na semana, o res-
ponsável pelo controle deverá entrar em 
contato com a família, conversar com o 
estudante para identificar os motivos e 
repassar à direção, que tomará as provi-
dências cabíveis com registro em ata;
c) Proporcionar suporte pedagógico 
(Redes e Recurso), quando neces-
sário, visando minimizar as dificuldades 
de aprendizagem e defasagem, desta 
forma estimular a frequência escolar do 
estudante;
d) Propor atividades pedagógicas de 
compensação de ausência, com a ci-
ência/ assinatura do estudante e do 
responsável;
e) Propor realocação de sala e/ou pe-
ríodo, caso seja necessário, a fim de ga-
rantir a permanência do estudante;
f) Encaminhar protocolo ao Conselho Tu-
telar, quando tais ações não resultarem 
em melhora na frequência do estudante, 
anexando o monitoramento de frequ-
ência/busca ativa com cópia à EADE.
Ao receber os encaminhamentos de 
alunos por infrequência escolar, a EADE 
Pertença inicia as ações de contato com as 
famílias para compreender os motivos da 
infrequência e proceder orientações de 
acordo com cada situação apresentada, 
em articulação com o Conselho Tutelar e 
demais serviços da rede quando a família 
é referenciada. Também há reunião de 
alinhamento sobre ações de busca ativa 
entre os serviços da rede de proteção 
com Ministério Público (MPSP). Atual-
mente, a EADE Pertença é organizada por 
três polos, sendo: Polo A e B, cada polo 
composto por um assistente social, uma 
psicóloga e uma professora para tratar 
das diferentes violações de direitos; e 
Polo C, composta por duas professoras 
para atuar, especificamente, da busca 
ativa de todos os alunos do sistema mu-
nicipal de educação, além de ações dire-
cionadas à formação em serviço aos pro-
fissionais da educação infantil e 1 chefe 
de seção. Os profissionais EADE estão sob 
a responsabilidade de uma supervisora 
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de ensino. Como resultado das ações 
de busca ativa 2023, dos 1.304 encami-
nhamentos de alunos por infrequência 
escolar ao Conselho Tutelar e EADE, re-
gistramos 50 casos de retenção por falta 
e ou abandono escolar, sendo 0,15% do 
total de alunos matriculados em idade 
obrigatória, abaixo da última taxa pu-
blicada em 2022 a nível nacional que foi 
de 2,2%.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 772/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações rei-
terando a cobrança de prazo de solução 
ao Requerimento 127/2024 – sobre a 
falta de resposta aos telefonemas dire-
cionados aos locais da Prefeitura, espe-
cialmente os vinculados à Secretaria de 
Saúde.

Of. nº 410/2024
A Secretaria de Saúde informa que as 
medidas adotadas para solucionar o 
problema apresentado sobre a falta de 
resposta aos telefonemas direcionados 
aos locais da Prefeitura, especialmente 
os vinculados à Secretaria de Saúde, 
para sanar problemas de telefonia de 
toda a municipalidade há nova licitação 
referente ao serviço de telefonia do 
município, visando o bom o funciona-
mento dos serviços prestados à popu-
lação, será realizada pelo Departamento 
de Tecnologia da Informação. A Secre-
taria possui o número (12) 3621-6600 
para seus serviços administrativos e (12) 
3632-2040 e (12) 3632-2244 referentes 
à Ouvidoria da Saúde. Caso seja identi-
ficado algum problema referente a tele-
fones específicos de unidades de saúde, 
solicita que a seja informada, a fim de 
seja verificado e sanado o caso.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 773/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 

sobre o excesso de cones para sinali-
zação viária na cidade.

Of. nº 410/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Mobilidade Urbana:
1- Quantidade total de cones e baliza-
dores adquiridos: segue tabela anexa.
2- O investimento total em cones e ba-
lizadores foi de R$69.830,50, e foram 
adquiridos da empresa Meng Enge-
nharia Comércio e Indústria Ltda., em-
presa contratada para prestação de 
serviços de sinalização nas vias do mu-
nicípio, contratada através do pregão 
eletrônico 19/2023 - processo adminis-
trativo 1.548/2023.
3- A aquisição de cones e balizadores 
é uma demanda constante, conside-
rando o intenso uso desses materiais, 
sua durabilidade, furtos e depredações 
que acontecem. A quantidade de cones 
de sinalização adquiridos e sua distri-
buição pela cidade são definidas em 
função da quantidade de ocorrências 
de buracos ou obras na via, eventos 
oficiais, emergência e em outras situ-
ações, e conforme a necessidade de fe-
chamento, interdição parcial ou alte-
ração de sentido de vias. A implantação 
de sinalização temporária é necessária 
para garantir a segurança dos cidadãos 
e o bom fluxo e segurança do tráfego, e 
a sua distribuição leva em consideração 
as áreas de maior fluxo de veículos e pe-
destres, bem como os locais que fre-
quentemente requerem intervenções 
temporárias ou em emergência.
4 e 5 - Conforme controle de estoque, 
atualmente existem em depósito 107 
cones e 65 balizadores, sendo que os 
demais estão alocados em diversas via 
da cidade, conforme controle de mape-
amento do CGI anexado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 774/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações para 
revitalização das praças abandonadas 

em Taubaté, com destaque para a praça 
Santa Teresinha.

Of. nº 410/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a limpeza e corte do mato 
da praça é realizada pela EcoTaubaté, 
contudo, solicitará uma nova limpeza. 
Quanto à iluminação pública, a Sesp 
informa que a praça Santa Terezinha 
passou por revitalização em toda sua 
iluminação pública, não necessitando 
de novas intervenções. Em relação as 
demais praças, solicita que seja in-
formada quais são as praças que en-
contram-se abandonadas, tendo em 
vista que todas as quais possuem ilu-
minação pública passam por manu-
tenções quando algum problema como 
lâmpada queimada é identificado. A Se-
cretaria de Meio Ambiente e do Bem-
-Estar Animal informa que o Depar-
tamento de Bem-Estar Animal está 
ativamente engajado na fiscalização de 
ocorrências envolvendo animais em si-
tuação de abandono e animais agres-
sivos em praças do nosso município e 
que tem empenhado esforços incan-
sáveis para assegurar o bem-estar e a 
segurança tanto dos animais quanto da 
comunidade em geral. O Departamento 
está inteiramente à disposição para co-
laborar com outros setores que possam 
se deparar com moradores de rua acom-
panhados de animais e prontos e dispo-
níveis para oferecer nosso apoio e ex-
pertise em qualquer momento que se 
fizer necessário, visando garantir o tra-
tamento adequado e a proteção dos 
animais envolvidos. A Secretaria de De-
senvolvimento e Inclusão Social, no 
âmbito do Departamento de Proteção 
Social Especial, informa que conta com 
o Serviço Especializado em Abordagem 
Social – Seas, que oferta de forma con-
tinuada e programada a busca ativa 
nos territórios, identificando a inci-
dência de situações de risco pessoal e 
social, por violação de direitos, como: 
trabalho infantil, exploração sexual de 
crianças e adolescentes, pessoas em si-
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tuação de rua, uso abusivo de crack e 
outras drogas, dentre outras situações. 
A abordagem social constitui-se em pro-
cesso de trabalho planejado de aproxi-
mação, escuta qualificada e construção 
de vínculo de confiança com pessoas e 
famílias em situação de risco pessoal 
e social nos espaços públicos para 
atender, acompanhar e mediar acesso 
à rede de proteção social, conforme 
previsto na tipificação nacional de ser-
viços socioassistenciais. Isto impõe que 
o todos os serviços devem ser pres-
tados de maneira qualificada e focada 
no cidadão e cidadã, e não na centra-
lidade endógena dos processos ins-
titucionais. Desta forma, é direito do 
usuário negar abordagem, bem como 
acolhimento institucional, se não o for, 
da sua vontade. Como alternativa à ne-
gativa de abordagem e acolhimento, 
as equipes do Serviço Especializado de 
Abordagem Social executam um tra-
balho imprescindível, que é a cons-
trução de vínculos de confiança com as 
pessoas que se encontram nos espaços 
públicos. Contudo, isso ocorre proces-
sualmente, de tal forma a conscientizar 
sobre a importância dos serviços e do 
acolhimento, para a saída gradual da si-
tuação de vulnerabilidade extrema. O 
local é ponto de abordagem constante 
realizado pela equipe do Seas, bem 
como os usuários que permanecem no 
local, são “conhecidos” pelo Seas, de tal 
forma, conhecem os serviços da rede as-
sistencial. Porém, apesar das negativas, 
a Sedis permanece nas tentativas de 
sensibilização dos usuários neste local. 
O Departamento de Proteção Social Es-
pecial pontua que vem imprimindo es-
forços para ampliar, qualificar e intensi-
ficar os atendimentos à população em 
situação de rua no município, realizando 
ações em conjunto com outras políticas, 
como saúde e segurança pública.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 775/2024
Autor: Moises Pirulito

Requer ao Sr. Prefeito informações re-
ferentes a irregularidades nos prédios 
que abrigam suas Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) e a falta de sistematização 
de atendimentos e procedimentos no 
município de Taubaté.

Of. nº 410/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação Médica da Atenção Primária, 
informa que as unidades de saúde 
estão passando por reforma estrutural 
de acordo com as emendas específicas 
para cada uma. No momento, estão em 
reforma as unidades de ESF Vila Marli, 
ESF São Gonçalo, ESF Planalto e ESF 
Marlene Miranda, UBS Mais Gurilândia, 
Independência e Fazendinha, Pamo 
Bonfim, entre outros.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 776/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
alterações em convênios da educação.

Of. nº 410/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educação:
As tratativas para aditamento do plano 
de trabalho da Funcabes foram ini-
ciadas no ano de 2023 e somente foram 
concluídas no ano de 2024, após finali-
zação de todos os estudos e trâmites ad-
ministrativos. As mudanças ocorridas 
com o termo aditivo envolveram:
· Adequação ao salário-mínimo vigente;
· Ajustes na descrição de cargo do ana-
lista, supervisor e auxiliar escolar e 
transporte;
· Redução da carga horária de 44 para 40 
horas;
· Aumento salarial de 4.51%;
· Ajustes na lista de insumos.
O ajuste salarial se deu devido a es-
tudos para viabilidade perante manifes-
tação da Funcabes e requerimentos do 
Poder Legislativo Municipal.  A redução 
de carga horária visou a correção da de-
fasagem salarial, promoção de um am-

biente de trabalho mais saudável e efi-
ciente, contribuindo para melhoria das 
condições laborais dos funcionários, re-
fletindo-se positivamente na produti-
vidade e bem-estar no ambiente de tra-
balho. Com a redução de carga horária 
implicou na necessidade de contratação 
de pessoal adicional para suprir a de-
manda. Ao que se refere ao processo de 
seleção e contratação compete a insti-
tuição conveniada. O aditivo impactou 
no aumento do cronograma de repasse 
no total de R$28.769.761,96, para os 
anos de 2024 e 2025, já abrangendo o 
encerramento do convênio e suas des-
pensas previstas com os desligamentos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 777/2024
Autor: Nunes Coelho
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre a possibilidade 
de reparo do telhado da quadra coberta 
da EMEF Aldeeira Sophia de Faria Rosa 
Martins Ferreira, localizada na avenida 
Amador Bueno da Veiga, 1001 – Jardim 
Jaraguá.

Of. nº 408/2024
A Secretaria de Educação informa que, 
após inspeção realizada pelo Departa-
mento de Infraestrutura e Patrimônio da 
Educação in loco, foi constatada a ne-
cessidade de substituição de todo o te-
lhado da unidade escolar. Ressalva que 
uma ordem de serviço já foi emitida 
para essa finalidade; no entanto, para 
evitar goteiras dentro da quadra no 
curto prazo, será realizada de imediato a 
instalação de mantas para cobrir os bu-
racos existentes.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 778/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que considere prestar informações 
a respeito da demora na entrega de 
exames na UPA San Marino.
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Of. nº 402/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da 
Área de Atenção Hospitalar de Urgência 
e Emergência, encaminha o Ofício 
19/2024, subscrito pela gerente adminis-
trativo, Sra. Renata Juliani.
Considerando que a Santa Casa de Mise-
ricórdia de Chavantes, em seu contrato 
de gestão de operacionalização, geren-
ciamento e execução de atividades de 
saúde nas unidades de Pronto Atendi-
mento - UPA San Marino.  É valido evi-
denciar, em consonância ao contrato de 
gestão, que os exames de ultrassono-
grafias não fazem parte do escopo de tra-
balho firmado entre as partes prestados, 
ou seja, não são realizados na unidade, 
ressalta-se que o atendimento na espe-
cialidade oftalmologia é de urgência e 
emergência, sendo os exames de rotinas 
solicitado nos Pamo mais próximos às 
residências dos munícipes de Taubaté. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 779/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que considere prestar informações 
a respeito da possibilidade de instalação 
de placa ou letreiro na sede do Departa-
mento de Serviços Urbanos

Of. nº 402/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação foi encaminhada 
à Área de Projetos para avaliação quanto 
à confecção/ instalação da placa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 780/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que considere prestar informações 
a respeito da possibilidade de manu-
tenção e revitalização da praça João 
XXIII, localizada entre a rua XV de No-
vembro e Av. Granadeiro Guimarães.

Of. nº 402/2024

A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será inserida no 
cronograma da Regional para progra-
mação dos serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 781/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer que determine às secretarias 
competentes, executar manutenção dos 
postes de iluminação e as trocas das 
lâmpadas das quadras públicas locali-
zadas Parque Municipal Cesar Varejão - 
rua Espanha, 180 - Jardim das Nações.

Of. nº 405/2024
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que realizou 
a modernização de iluminação das 
quadras externas do referido parque 
(futsal e pickleball) para LED, além do 
reparo de lâmpadas e reatores da ilu-
minação que apresentava defeito no 
ginásio. As imagens do requerimento 
ilustram as quadras de vôlei de areia, 
onde não possuem iluminação. Recen-
temente foi realizada a reposição de 
areia com 20 toneladas em cada quadra. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 782/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre atualização 
nas legislações de Quiririm.

Of. nº 405/2024
A Secretaria de Planejamento, por meio 
da Área de Plano Diretor e Gestão De-
mocrática, informa que qualquer modi-
ficação no Plano Diretor deverá ser cum-
prido todo o rito processual de praxe, 
sendo assim, realizado em momento 
oportuno em conjunto com a revisão ins-
truída no Estatuto das Cidades. Reforça, 
ainda, o disposto no requerimento an-
terior de mesmo tema que a Lei Comple-
mentar 412/17 – Plano Diretor, não tem 
a função de organização administrativa, 
e Quiririm encontra-se caracterizado 

como Território de Cultura e Memória – 
Quiririm, demarcada em mapa em seu 
art. 209, com objetivos nos art. 212 e 213. 
Quanto ao conhecimento dos alunos da 
rede municipal de ensino, o requeri-
mento foi encaminhado à Secretaria de 
Educação para conhecimento. Tais ques-
tionamentos foram enviados por meio 
do Ofício 271, de 21 de março de 2024, 
em resposta ao Requerimento 361/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 783/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Reiterando Requerimento 272, de 22 de 
fevereiro de 2024 - Requer informações 
sobre a falta de limpeza, conservação 
e dedetização do Cemitério Municipal, 
localizado na rua Antônio de Deus An-
drade - bairro Jardim Eulália.

Of. nº 405/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Divisão de Funerária e Cemitérios da Se-
cretaria de Serviços Públicos: 
A limpeza do Cemitério é realizada 
diariamente, no entanto, os resíduos 
oriundos de reforma de jazigos e de se-
pultamentos também são gerados dia-
riamente, somados a isso o acúmulo de 
mato que cresce em torno de 5 cm/dia, 
desse modo, não temos mão de obra su-
ficiente para controlar a demanda de 
serviços. Por conta disso, foi solicitada a 
nomeação de quatro servidores braçais 
para reforçar a equipe de limpeza, in-
clusive já foi nomeado um servidor 
braçal e já está em exercício. Recente-
mente foi nomeado um servidor braçal 
para a limpeza do Cemitério e já está em 
exercício. Nesse mês será solicitado ao 
setor de compras da Sesp a aquisição 
do referido bebedouro. Está em proces-
samento no Setor de Compras o edital 
de chamamento público para a contra-
tação de empresa especializada para 
realizar o estudo de viabilidade eco-
nômica que irá nortear a concessão do 
serviço público.
Prefeito Municipal



3/6/2024
SEGUNDA-FEIRA • 18h
Prefeitura Municipal
- Finanças
- Esporte, Lazer e Qualidade de Vida
- Obras
- Serviços Públicos- Serviços Públicos
- Educação
- Cultura e Economia Criativa

7/6/2024
SEXTA-FEIRA • 9h

- Câmara Municipal
- IPMT
- Unitau e suas fundações
- (FUST, FUNCABES e FAPETI)

5/6/2024
QUARTA-FEIRA • 14h
Prefeitura Municipal
- Gabinete
- Governo e Relações Institucionais
- Planejamento
- Desenvolvimento, Inovação e Turismo- Desenvolvimento, Inovação e Turismo
- Procuradoria Geral do Município
- Habitação
- Administração

10/6/2024
SEGUNDA-FEIRA • 18h
Prefeitura Municipal
- Saúde
- Desenvolvimento e Inclusão Social
- Segurança Pública
- Meio Ambiente e Bem-estar Animal- Meio Ambiente e Bem-estar Animal
- Mobilidade Urbana

AUDIÊNCIAS 
PÚBLICAS


